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КО ДНЮ учителя мы подготовили интервью с замечатель-
ным педагогом, чей труд и преданность своему делу заслужи-
вают самых высоких похвал. Иосиф Маграмович Магомедов
работает учителем математики в школе № 4 и в этом году был
занесен на городскую Доску почета. Он поделился своей исто-
рией и рассказал, как начинался его путь педагога, о собствен-
ных достижениях и достижениях своих учеников.

- Иосиф Маграмович, расскажите, где прошло Ваше
детство и какой была первая профессия?

- Детство мое прошло в Республике Дагестан (тогда ДАССР).
Окончил среднюю школу с золотой медалью "За отличную учебу и
примерное поведение". Окончил еще ВЗМШ при МГУ им. Ломо-
носова (Всесоюзная заочная математическая школа при МГУ).
Родился в семье партийного работника. Отец работал секрета-
рем райкома КПСС, мама медсестрой. Я хотел стать инженером-
программистом, поэтому поступил в Военно-инженерную акаде-
мию имени Можайского в Санкт-Петербурге на специальность
инженера-математика (так она тогда называлась). Но по состоя-
нию здоровья пришлось оставить учебу после второго курса.

- Как пришли в профессию учителя?
- Я пошел получать другое образование и окончил матема-

тический факультет ДГУ. Хотел стать научным работником, но
по воле судьбы остался работать в школе. И для меня профес-
сия учителя стала призванием. Дело в том, что я должен был
отработать год в школе по направлению ВУЗа, а потом посту-
пить в аспирантуру. Но у меня появилась любовь к профессии и
к своим первым ученикам. Так что я остался работать в школе
учителем математики.

И вот уже более 40 лет работаю в школе. Второе образова-
ние получил в 2016 году, окончив с отличием Рязанский инсти-
тут бизнеса и управления. ВУЗ дал мне высокие профессио-
нальные знания. За годы преподавания в школе я системати-
чески работал над повышением своего профессионального ма-
стерства и педагогического опыта. Убежден, что учителю нужно
постоянно изучать современные инновационные технологии
обучения и преподавания предмета. Настоящим учителем мо-
жет стать педагог, который соединяет в себе любовь к профес-
сии и к своим ученикам.

- А когда переехали в Мегион?
- В Мегион приехал в 1998 году. Трудовую деятельность начал в

школе № 3 с лицейскими и пролицейскими классами учителем
математики. Вначале было трудно приспособиться к климату. По-
мню, я проходил медкомиссию для устройства на работу, было 14
сентября и шел сильный снег. Очень непривычно было. Но со вре-
менем я привык к такой погоде, и меня здесь всё устраивает. В
школе № 3 учились и мои дети, сейчас у них уже есть высшее
образование, и они работают, а я помогаю им воспитывать внуков.

- Иосиф Маграмович, скажите, каков он, современный
учитель?

- Для меня главные качества современного учителя - это
высокий профессионализм и умение доходчиво и интересно

Высокий результат - гордость для учителя
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Примите самые искренние по-
здравления с вашим профессиональ-
ным праздником - Днём учителя!

Вы посвятили свою жизнь педаго-
гике - выбрали непростую, но такую
важную профессию учителя, одну из
самых почетных, созидательных и зна-
чимых в обществе.

Вы не только учите молодое поко-
ление, передавая свои опыт и знания,
а воспитываете в своих учениках вы-
сокие моральные качества и форми-
руете активную гражданскую позицию.
Ваши мудрые советы, сопереживание,
душевная щедрость помогают детям
познавать мир, находить нравствен-
ные и духовные ориентиры, справлять-
ся с трудностями и достигать побед.

В сфере образования города Меги-
она трудятся 985 педагогов: в образо-
вательных организациях - 504 педаго-
га, в дошкольных образовательных уч-
реждениях - 481. Учительское сообще-
ство Мегиона объединяет много талан-
тливых профессионалов, которые в
совершенстве владеют современны-
ми образовательными технологиями и
методами и эффективно применяют их
на практике.

Благодарим вас за преданность
профессии, терпение, доброту и са-
моотверженность. От всего сердца
желаем крепкого здоровья, успехов,
оптимизма и новых творческих свер-
шений в вашем благородном труде!
Мира вам, добра, счастья и семейного
благополучия!

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы Мегиона,

член фракции “Единая Россия”

Уважаемые учителя,
преподаватели, ветераны
педагогического труда!

объяснить учебный материал. Чтобы находить контакт с учени-
ками, учитель должен владеть такими качествами, как сдержан-
ность (терпение), профессионализм (наличие широких позна-
ний в своей области и достаточный педагогический опыт), вер-
ность профессии, общительность (особенно уместный юмор),
мудрость, глубокое знание человеческой души, умение общаться
с каждым учеником, отзывчивость. Без этих качеств у современ-
ного учителя ничего не получится.

- Какими успехами своих учеников Вы гордитесь?
- Мои ученики систематически (ежегодно) становятся побе-

дителями и призерами олимпиад, исследовательских и твор-
ческих конкурсов муниципального и регионального уровней. В
прошлом учебном году ученик 10б класса Егор Бондарь стал
финалистом научно-исследовательского конкурса "Шаг в буду-
щее", награжден специальным дипломом за исследование труд-
ной темы математики. Могу отметить Тимофея Горшанникова,
ученика 11б класса, который с 6 класса занимает только первые
места на олимпиадах по математике. Горжусь еще учениками,
которые занимают высокие должности в нефтяной отрасли, ме-
дицине. Некоторые ученики преподают в ведущих ВУЗах: в ТГУ,
НГА им. Губкина, МФТИ, МСА (московская строительная акаде-
мия) и в других вузах страны.

К тому же у меня есть немного статистики, которой я более
чем доволен. У моих учащихся стабильно высокие результаты
ОГЭ и ЕГЭ по математике. За 2023-2024 учебный год: ОГЭ - каче-
ство 79%, успеваемость 100%; ЕГЭ - профильная математика
средний балл 70, базовая математика средний балл 4,5, каче-
ство 91%. Из 28 выпускников 11б класса (физико-математичес-
кий класс) 15 выпускников окончили школу с золотой и серебря-
ной медалями.

- Каковы Ваши учительские достижения?
- У меня три почетных звания: «Почетный работник общего

образования Российской Федерации» 2016 года, «Заслуженный
работник образования ХМАО-Югры» 2019 года, «Заслуженный
учитель Российской Федерации» 2023 года. Награжден также
Почетной грамотой Министерства образования Российской
Федерации (2012 год), четырьмя Почетными грамотами депар-
тамента образования и науки ХМАО, Благодарственным пись-
мом председателя Думы ХМАО, Благодарственным письмом
Думы города Мегиона, Почетными грамотами администрации и
департамента образования города Мегиона. Также являюсь ав-
тором 19 рецензированных научно-методических статей и раз-
работок, опубликованных в научно-методических журналах «Об-
разование Югории», «Образование в современной школе», «Ма-
тематика в школе».

Выдвижение моей кандидатуры на городскую Доску почета
для меня - общественное признание моих заслуг как педагога и
учителя математики. Это очень высокая награда для меня.
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В ОКРУЖНОМ Доме народного твор-
чества подвели итоги смотра деятельнос-
ти этнокультурных центров Югры (нацио-
нальный проект "Культура").

На конкурс поступили заявки из 10 му-
ниципальных образований автономного
округа, в том числе Югорска, Сургута, Ниж-
невартовска, Мегиона, Покачей, Белоярс-
кого, Нефтеюганского, Сургутского, Ок-
тябрьского, Ханты-Мансийского районов.

В одной из номинаций лауреатом 1 сте-
пени конкурса стал мегионский Дворец ис-
кусств, на базе которого ведут творческую
деятельность клубы национальной направ-
ленности: "Стожары", "Булгар", "Восток",
"Украина", "Молдова" и "Истоки России".

Творческие коллективы много лет ра-
дуют горожан своими фестивалями "Друж-
ба народов", "Город дружбы - город дет-
ства", "МегаНация", "Туй йолалары!", на-
циональными обрядами, концертами, по-
знавательными программами "Мы Еди-
ны".

Поздравляем творческие коллективы,
работников Дворца искусств и директора
учреждения Татьяну Курушину с заслужен-
ной победой!

Дворец искусств -
лауреат 1 степени

ÊÓËÜÒÓÐÀ
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Бюджет исполнен с профицитом
27 СЕНТЯБРЯ состоялось

46-е заседание Думы города,
участие в котором приняли гла-
ва Мегиона Алексей Петричен-
ко, председатель Контрольно-
счетной палаты Наталья Зыря-
нова, депутат Тюменской обла-
стной Думы, член фракции
"Единая Россия" Анатолий Че-
пайкин, заместители главы, док-
ладчики по вынесенным на по-
вестку дня вопросам.

Заседание предварило
торжественное вручение удос-
товерения и значка избранно-
му в ходе сентябрьских довы-
боров депутату городской Думы
Светлане Власовой. Председа-
тель Территориальной избира-
тельной комиссии города Оль-
га Иванова поздравила Светла-
ну Валентиновну, а также Сер-
гея Васильевича Благородова
с успешным для них заверше-
нием избирательной кампании
и новым общественным стату-
сом.

- Сегодня работа на мест-
ном уровне власти - сложный и
ответственный участок. От нас
во многом зависит качество ре-
шения повседневных проблем
граждан. Зная местную специ-
фику, общаясь с жителями, при-
меняя свои знания и опыт на
благо людей, мы вносим нема-
лый вклад в развитие Мегиона.
Желаю всем коллегам плодо-
творной работы на благо наше-
го города, - обратился ко всем
депутатам заместитель предсе-
дателя Думы города, член фрак-
ции "Единая Россия" Алек-
сандр Курушин.

В ходе заседания депутаты
рассмотрели 17 вопросов, каж-
дый из которых предваритель-
но обсуждался на рабочих за-
седаниях постоянных депутатс-
ких комиссий. Таким образом,
было принято решение по вне-
сению изменений в Устав горо-
да Мегиона с целью приведе-
ния его в соответствие феде-
ральному законодательству. Был
одобрен отчет об исполнении
бюджета городского округа за
первое полугодие 2024 года. От-
метим, что за отчетный период
бюджет был исполнен с профи-
цитом в размере более 55 млн
рублей. По состоянию на 1 июля
2024 года доходная часть город-
ской казны при плановых назна-
чениях в сумме 5 млрд 820 млн
860,9 тыс. руб. была исполнена

на 55,2%, налоговые и неналого-
вые доходы - на 55,8%. Кассовое
исполнение расходной части
бюджета за отчетный период со-
ставило 52,7%. Средства город-
ского бюджета направлялись на
реализацию 23 муниципальных
программ (98,9% от общего объе-
ма расходной части бюджета) и
непрограммных мероприятий
(1,1%).

Также депутаты одобрили
внесение изменений в ранее
принятые решения, касающиеся
утверждения генерального пла-
на городского округа, порядка
предоставления гарантий ли-
цам, замещающим муниципаль-
ные должности, налога на имуще-
ство физических лиц, земельно-
го налога.

Поддержку со стороны депу-
татского корпуса нашли и такие
предложения администрации
города, как установление допол-
нительной меры социальной
поддержки граждан, заключив-
ших контракт о прохождении во-
енной службы в Вооруженных
Силах Российской Федерации,
направленных для выполнения
задач в ходе специальной воен-
ной операции. Размер такой
единовременной выплаты соста-
вит 150 000 рублей.

Еще один вопрос - актуали-
зация структуры администрации
города Мегиона: по решению
Думы города из состава депар-
тамента муниципальной соб-
ственности будут выведены в са-
мостоятельные органы управле-

Капремонт школы № 4
продолжается

ние жилищной политики и управ-
ление муниципальной собствен-
ности, а сам департамент - уп-
разднен.

В продолжение были утвер-
ждены обновлённые составы по-
стоянных депутатских комиссий
в связи с доизбранием в Думу
двух депутатов, а также озвучено
решение Сергея Вардановича
Назаряна о досрочном прекра-
щении полномочий в качестве
депутата Думы города Мегиона
седьмого созыва. Кроме того,
народные избранники согласо-
вали список кандидатов на на-
граждение почетными грамота-
ми и благодарственными пись-
мами представительного органа
Мегиона в связи с Днем работ-
ников дошкольных и образова-
тельных учреждений. Их вруче-
ние состоится на торжественном
мероприятии, посвященном Дню
учителя.

- Впервые принимала учас-
тие в работе Думы города. Хоте-
ла бы еще раз поблагодарить
всех избирателей, которые отда-
ли свои голоса в мою поддержку
на прошедших довыборах. Наде-
юсь на совместную плодотворную
работу с депутатским корпусом,
администрацией и жителями го-
рода. В рамках предвыборной
кампании жители озвучивали
проблемные вопросы, которые
планирую начать прорабатывать
в ближайшее время, - проком-
ментировала депутат городской
Думы, член фракции "Единая
Россия" Светлана Власова.

ÄÓÌÀÌÀÐØÐÓÒ ÏÎÑÒÐÎÅÍ

МЕЖДУ администрацией
города и Альфа-Банком подпи-
сано соглашение о социальном
партнерстве. Об этом глава го-
рода Алексей Петриченко напи-
сал на своей странице в соци-
альных сетях:

"26 сентября подписали
еще одно соглашение о соци-
альном партнёрстве городской
власти и бизнеса в интересах
развития муниципалитета и
кредитно-финансовой инфра-
структуры Мегиона. Взаимные
намерения закрепили в двух-
стороннем документе с регио-
нальным управляющим "Аль-
фа-Банка" в Югре Екатериной
Задеевой.

Финансовая организация в
городе работает более двух
десятилетий, среди ее клиен-
тов большое количество физи-
ческих и юридических лиц.
Кроме того, банк участвует в
городских проектах, оказыва-
ет спонсорскую помощь прово-
димым мероприятиям. Это
также показатель заинтересо-
ванности структуры в повыше-

нии не только качества облужи-
вания своих клиентов, внедре-
ния передовых банковских тех-
нологий, но и привлечения ин-
вестиций на территорию свое-
го присутствия.

Соглашение о партнёрстве

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

ГЛАВА Мегиона Алексей Пет-
риченко вместе с депутатами
Думы города от фракции "Единая
Россия", представителями "Ко-
манды Югры", управления капи-
тального строительства и ЖКК, об-
щественным советником по обра-
зованию и журналистами прове-
рил ход строительных работ, кото-
рые проходят на основном корпу-
се школы № 4. Все работы на
объекте выполняются в рамках
национального проекта "Образо-
вание".

На сегодняшний день строите-
ли заканчивают работы по многим
направлениям: демонтажные за-
вершены на 100%, практически
закончен монтаж инженерных си-
стем и электрики. Рабочие уклады-
вают напольную плитку, ведут
внутренние отделочные работы,
параллельно продолжается утеп-
ление фасада здания и ремонт
крыши.

Плановый срок завершения
строительных работ - январь сле-
дующего года, а в целом ремонт
этой школы рассчитан на 2 года, то
есть с 1 сентября 2025 года школь-
ники будут учиться в капитально
отремонтированном здании об-
разовательного учреждения.

"На этом объекте бываю регу-
лярно в рамках "Партийного десан-
та", в составе "Команды Югры". Гу-
бернатор Югры Руслан Кухарук во
время рабочего визита в Мегион
осмотрел школу. То есть, контроль
работ по этому объекту ведется ко-
мандный, в составе которого - руко-
водитель региона Руслан Николае-
вич Кухарук, правительство Югры,
депутаты Тюменской областной,
окружной, муниципальной Дум, -
отметил Алексей Владимирович. -
Объект действительно важный,
очень нужный мегионским детям,
родителям, педагогам. Здание
школы было построено в 1984 году.
Конечно же, за это время оно уста-
рело не только "морально", но и
физически, поэтому обновление
самой школы и инфраструктуры -
это требование времени.

Сегодня мы видим, какие новые
современные строятся школы, и
наши дети достойны лучшего. По-
этому капитальный ремонт здания
учреждения - это возможность по-
лучить практически новый образо-
вательный объект плюс новую со-
временную универсальную
спортивную площадку, которой
смогут пользоваться в вечернее
время и жители микрорайона".

На связи с жителями

В РАМКАХ еженедельной руб-
рики #МаршрутПостроен глава
Мегиона Алексей Петриченко вме-
сте с депутатами, членами фракции
“Единая Россия”  Александром Куру-
шиным, Илоной Денисовой, Алек-
сандром Ромащевым осмотрел не-
сколько городских территорий. Об
этом Алексей Владимирович напи-
сал на своей странице в группе в со-
циальных сетях:

"Недавно я встречался с много-
детными семьями, и один из воп-
росов, который мне задали меги-
онцы во время встречи, касался
состояния тротуара возле дома
по ул.  Заречной, 20. Сегодня по-
бывали в этом дворе. Тротуар
действительно нуждается в ре-
монте. Но он относится к общедо-
левой собственности жильцов,
поэтому вопрос, касающийся про-
ведения работ, решает общее со-
брание собственников много-
квартирного дома.

Пообщались с управляющей
организацией и договорились, что
пункт о необходимости ремонта
тротуара включат в повестку обще-
го собрания и вынесут вопрос на
голосование жителей в ноябре.

Также мне поступали сообще-
ния от жителей дома по поводу воз-
можности обустройства огражде-
ния на детской площадке, чтобы во
время игр дети не попадали мячом
по припаркованным рядом маши-
нам. Этот вопрос тоже можно ре-
шить на общем собрании соб-
ственников, так как территория
детской площадки отведена к мно-
гоквартирному дому. Управляющая
организация готова реализовать
любые пожелания граждан, но

люди должны при этом за такое ре-
шение проголосовать.

Второй адрес - Кузьмина, 10.
Детская площадка здесь находит-
ся в плохом состоянии. Её нужно де-
монтировать. Летом мы заключили
договор на установку нового обору-
дования, но, к сожалению, нам по-
пался недобросовестный подряд-
чик. Сегодня с ним ведется претен-
зионная работа. Будем определять
другого поставщика, который на
следующий год установит на этой
площадке новое качественное, бе-
зопасное игровое оборудование. А
пока рассмотрим возможность уб-
рать сейчас всё старое оборудова-
ние. Из решенных вопросов - в этом
дворовом проезде смонтировали
искусственную неровность ("лежа-
чий полицейский") по просьбе жи-
телей.

Завершили маршрут на городс-
кой площади. Сегодня здесь идет
работа по отсыпке территории ас-
фальтовой срезкой между домами
по ул. Нефтяников, 14 и Заречной,
15/1, где всегда скапливалась вода.
К сожалению, эту работу затрудня-
ют припаркованные транспортные
средства жителей, которые не по-
зволяют нам полноценно отсыпать
данную территорию, сделать её
ровной и сухой. Здесь установлен
дорожный знак, запрещающий про-
езд, но это не останавливает води-
телей. Поэтому соберём по этому
поводу совещание с Госавтоинспек-
цией, попросим принять меры, пре-
дусмотренные законом, и привлечь
к административной ответственно-
сти за нарушение Правил дорожно-
го движения тех, кто не желает уби-
рать транспортные средства".

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Подписание соглашения со-
стоялось в обновленном после
ремонта офисе. Здесь же был
презентован новый формат ра-
боты с посетителями и прошла
небольшая экскурсия".
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День воссоединения

новых регионов с Россией
ДЕНЬ, который изменил жизни миллионов людей. Два года назад До-

нецкая и Луганская Народные Республики, Херсонская и Запорожская об-
ласти официально стали частью огромной страны. И это была воля самих
жителей, которые во время референдумов с невероятным единодушием
высказались за возвращение на историческую родину.

30 сентября 2022 года в Георгиевском зале Кремля состоялась церемо-
ния подписания договоров о принятии в состав Российской Федерации на-
ших новых регионов.

Об этом судьбоносном событии говорил президент: "Мы шли к нему
через годы и непростые испытания. Знали, в каких невыносимых условиях
постоянных обстрелов, блокады долгих восемь лет жил Донбасс. Каким
притеснениям подвергались жители Новороссии. Они выступили против
вооруженного государственного переворота в Киеве. Дали отпор неона-
цистской диктатуре, которая хотела навсегда оторвать их от историчес-
кой родины, от России. Мы не бросили своих братьев и сестер. Пытались
достичь мирного разрешения тяжелейшего конфликта. Вы знаете, чем за-
кончились эти переговоры? Ложью, подлогом и обманом со стороны за-
падных элит, которые за это время превратили Украину в свою колонию.
В военный плацдарм, нацеленный на Россию. Они планомерно насажда-
ли ненависть и радикальный национализм. Разжигали вражду ко всему
русскому. Поставляли оружие, направляли наемников и советников. Гото-
вили украинскую армию к новой войне, чтобы опять, как весной и летом
2014 года, устроить карательную акцию на юго-востоке. В качестве це-
лей были намечены не только Донбасс, но и Крым и другие российские
регионы. Дальнейшее развитие событий полностью подтвердило необ-
ходимость и обоснованность специальной военной операции, ее поисти-
не освободительный характер. Сегодня все вместе мы отстаиваем безо-
пасное, благополучное будущее для наших детей и внуков, нашу общую
судьбу, память о достижениях и победах великих предков, верность их тра-
дициям и заветам. Эти чувства дают силы участникам специальной воен-
ной операции. Сражаясь сейчас в Донбассе и в Новороссии, отстаивая кур-
ские, белгородские, брянские рубежи, они защищают всю огромную, пре-
красную, любимую нами Россию. Мы гордимся нашими героями, делаем
все, чтобы поддержать их".

Владимир Путин отметил, что на освобожденных территориях развер-
нулась большая стройка: новые дома и сотни километров дорог, школы и
больницы. Внедрены новые стандарты образования и оказания медицин-
ской помощи. Промышленность, которая при Украине пришла в упадок, ак-
тивно возрождается. Вместе с тем появляются новые рабочие места. Пла-
ны развития регионов прописаны на годы вперед.

В этот день в Мегионе на территории нового спортивного центра про-
шла яркая акция, приуроченная ко Дню воссоединения.Участники мероп-
риятия сформировали цифру "89", символизирующую сплоченность всех
регионов нашей страны. После образовали патриотичный хоровод - сим-
вол единства.

Мероприятие открыл глава города Алексей Петриченко, который от-
метил важность этого события для всех россиян.

- Для миллионов наших соотечественников была восстановлена исто-
рическая справедливость и возвращено право говорить на родном языке,
изучать и передавать следующим поколениям свою историю и культуру. По-
здравляю всех с этим важным событием! Пусть наша страна всегда остаёт-
ся единой и сильной. Новых вам успехов и свершений на благо нашей Роди-
ны! - сказал Алексей Владимирович.

ÍÀØÀ ÈÑÒÎÐÈß

Наши в Донецке
30 СЕНТЯБРЯ отмечался

День воссоединения ДНР, ЛНР,
Запорожской и Херсонской обла-
стей с Российской Федерацией.
Эта дата была закреплена феде-
ральным законом, принятым 28
сентября 2023 года.

Во время подготовки к мероп-
риятию, посвященному второй го-
довщине воссоединения терри-
торий, педагоги и учащиеся шко-
лы № 9 поняли, что не обладают
достаточной информацией о но-
вых регионах. В результате у них
возникла идея организации по-
ездки на Донбасс, чтобы не толь-
ко пополнить знания, но и окунуть-
ся в атмосферу, посмотреть, ка-
кие изменения произошли за
последнее время. Обо всем уве-
денном хотели рассказать учени-
кам, сверстникам, землякам.

Несколько дней назад меги-
онская делегация в составе че-
тырех человек отправилась в свое
небольшое путешествие. И эти
праздничные для республик дни
они проводят в ДНР, собирают
информацию, записывают ви-
део.

Заместители директора шко-
лы № 9 Ирина Порунова и Оксана
Ермолаева, а также старшекласс-
ники Максим Савченко и Денис
Копка уже побывали в Макеевке
и Донецке. Во время обзорных
экскурсий посетили знаковые
для этих городов места, а также
знаменитый мемориал Саур-Мо-
гила, возведенный в память о ге-

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

роях Великой Отечественной
войны, освободивших в 1943 году
оккупированный немецкими вой-
сками Донбасс. Мегионцы по-
чтили память всех защитников
Родины, которые с оружием в
руках отстаивали право людей
жить в мире и согласии, не опа-
саться за свои жизни и жизни
своих детей и родных.

Впереди у мегионцев посе-
щение музейных экспозиций и
лицея, где они встретятся с до-

ÄÎÑÊÀ ÏÎ×ÅÒÀ

Удостоверения многодетным

В СВЯЗИ с объявленным в
России Годом семьи, по поруче-
нию президента Владимира Пу-
тина разработано удостоверение
нового образца для многодетных
семей. В нем появилась инфор-
мация обо всех членах многодет-
ной семьи - родителях и детях, в
частности, их Ф.И.О. и дата рож-
дения. Есть фотографии матери
и отца. На предпоследней стра-
нице проставлена дата, с которой
семье присвоен статус многодет-
ной, а после - перечислены меры
социальной поддержки, положен-
ные семье, с указанием срока их
предоставления. Форма удосто-
верения была утверждена в июне,
потом напечатали бланки и до
конца декабря будет произведе-
на замена ранее выданных удос-
товерений и вручение новых тем
семьям, которым был присвоен
этот статус в текущем году.

Старт вручению удостовере-
ний нового образца был дан 26
сентября. Вручил их многодет-
ным семьям глава Мегиона Алек-
сей Петриченко.

ÃÎÄ ÑÅÌÜÈ

Одними из первых обладате-
лями удостоверений стали семьи
Никифоровых, Салимовых и Ра-
душиных. Поздравить их пришли
маленькие воспитанники детско-
го сада "Рябинка" из группы "По-
чемучки" Михаил и Екатерина
Борисовы.

После церемонии вручения
участники в неформальной об-
становке обсудили с главой воп-
росы развития города в интере-
сах многодетных семей и пути их
решения. Одна из тем - строи-
тельство снежного городка на
площади в Мегионе и Высоком.
Алексей Владимирович отме-
тил, что в этом году планируется
снежный городок в тематике
русских народных сказок и спро-
сил мнение участников встречи
о том, что бы они хотели видеть.

Семьи пришли к единоглас-
ному мнению, что на площади
нужен лабиринт для маленьких
детей. Также Алексей Радушин
предложил свою помощь в раз-
работке эскиза для снежного
городка.

Высокий результат -
гордость для учителя

- Иосиф Маграмович, с какими словами в День учителя Вы
хотели бы обратиться к коллегам?

- Я хочу выразить вам своё глубокое уважение и восхищение, дорогие
педагоги. Ваш труд невероятно важен и ценен, ведь именно мы с вами фор-
мируем будущее нашей страны, воспитывая и обучая новое поколение.

Особенно хочется отметить коллег-математиков, которые не только
передают знания, но и учат мыслить логически, анализировать информа-
цию и принимать взвешенные решения. Математика - это не просто на-
ука, это ключ к пониманию многих процессов и явлений в мире.

Пусть каждый ваш урок будет наполнен новыми открытиями и инте-
ресными задачами. Пусть ваши ученики радуют вас своими успехами и до-
стижениями. Желаю вам крепкого здоровья, неиссякаемой энергии и вдох-
новения.

Подготовила Мария СТАРОДУБ

нецкими учащимися, пообща-
ются и передадут им привезен-
ные из Мегиона подарки.

О том, как проходит эта озна-
комительная поездка, какие впе-
чатления оставляют увиденные
города, встречи с местными жи-
телями, наши земляки делятся в
видеороликах, размещаемых в
школьной группе в ВКонтакте, где
также поздравляют жителей че-
тырех новых российских регио-
нов с праздником.

Участники встречи подели-
лись также мнением о том, в чём
заключается секрет семейного
счастья. Приводим их ответы.

- В первую очередь это об-
щение в семье. Не умалчивание
проблем, а совместное их обсуж-
дение и решение. И, конечно,
взаимопонимание, любовь и
уважение, - считает Вера Раду-
шина.

- Семейное счастье - в спло-
чении семьи, которое достига-
ется в том числе и совместны-
ми поездками. Наша семья лю-
бит активный отдых, мы все
вместе ездим и на рыбалку, и
кататься на лыжах, - рассказала
Регина Салимова.

- Очень важно слушать и
слышать, уважать решения и
цели своих детей и друг друга,
- подчеркнула Александра Ни-
кифорова.

- Спасибо вам большое за
приятное и конструктивное об-
щение. Очень рад, что вы не ос-
таетесь в стороне и не только
видите существующие пробле-
мы, но и готовы обсуждать пути
их решения. Мы всегда открыты
для обратной связи, - отметил
Алексей Петриченко, подводя
итоги встречи.

В завершение мегионские
семьи поделились впечатлени-
ем о мероприятии.

- Это уже не первое мое об-
щение с главой города. Мне
очень нравится, что он всегда
идет на контакт, открыто говорит
о том, что планируется сделать,
чем он может помочь гражда-
нам, и это замечательно, - от-
метила Александра Никифоро-
ва.

Удостоверения в этом году
получат все 1300 многодетных
семей Мегиона. Для замены
удостоверения необходимо пре-
доставить фотографии родите-
лей в управление социальной
защиты населения (кабинет
220), а для получения впервые -
в МФЦ.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------
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На связи с каждой семьей
С первых дней работы в округе губернатор Югры Руслан Кухарук обозначил, что при принятии решений важно

опираться на мнение людей, быть с ними на постоянной обратной связи. С этой целью глава региона встретился

с женами и матерями военнослужащих, участников СВО, призванных в ходе частичной мобилизации.

Обсуждали все, что волнует самих женщин. Разговор получился обстоятельным и честным.

УСЛЫШАТЬ ТО,
ЧТО ВОЛНУЕТ ЛЮДЕЙ

Встреча была насыщенной и
длилась буквально до последне-
го вопроса, в общей сложности
она шла более трех часов. Об-
суждались вопросы, которые
обозначали родные мобилизо-
ванных и сами военнослужащие
в обращениях в адрес прави-
тельства округа и губернатора
Югры.

- Готовясь ко встрече, пору-
чил проанализировать обраще-
ния от семей мобилизованных,
чтобы максимально полно отве-
тить на вопросы, найти решения
для сложных жизненных ситуа-
ций, - сказал Руслан Кухарук.

Встречу с губернатором
предваряла работа консульта-
тивных площадок по направле-
ниям мер поддержки и взаимо-
действия с семьями военнослу-
жащих. В течение всего дня с
ними работали заместители гу-
бернатора, представители де-
партаментов и служб прави-
тельства округа, фонда "Защит-
ники Отечества", уполномочен-
ный по правам человека в Югре

АлексейАлексейАлексейАлексейАлексей
НЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАН

- Это значимое событие. На встрече озвучили зло-

бодневные вопросы. К каждому из них нужен ин-

дивидуальный подход. Руслан Николаевич дал

правильное напутствие и поручение, что нам нуж-

но еще раз собраться, поговорить о существую-

щем сегодня стандарте оказания помощи, по ко-

торому мы определяем самый простой маршрут.

В ближайшее время мы с коллегами соберемся,

чтобы упростить эту работу. Мы слышим и пони-

маем обращения, сложности, которые возникают.

Игорь ИЛЫК,
руководитель филиала фонда
"Защитники Отечества" в Югре:

“
- Я очень признательна Руслану Николаевичу за

то, что он действительно так много уделяет вни-

мания правам человека, и в особенности правам

военнослужащих и их семей. Сегодня это было

очевидно, что он сам погружен в эти проблемы, он

ведет диалог с женами военнослужащих. Не про-

сто выслушивает их предложения и замечания, а

тут же дает поручения по улучшению предостав-

ления тех или иных мер поддержки или отношения

к семьям.

Наталья СТРЕБКОВА,
уполномоченный
по правам человека в Югре:

“

За три часа встречи не прозвучало неактуальных

вопросов, каждый - справедлив и по делу. По всем

запросам даны конкретные поручения. Все, что

касается обратной связи с семьями, прямого диа-

лога с ними, - принято в работу незамедлительно.

Мы обязаны быть на связи с каждой семьей, с каж-

дым военнослужащим. Благодарю участниц встре-

чи за крепость характера, откровенный разговор

и за прозвучавшие предложения, которые направ-

лены на защиту интересов многих семей.

Руслан КУХАРУК,
губернатор Югры:

“

Супруги, матери, сестры военнослужащих со всего округа

рассказали губернатору о наболевшем

Участники встречи могли на месте получить всю

необходимую информацию, а также оставить обращение

губернатору Югры или записаться на личный прием

Наталья Стребкова и военный
комиссар Югры Роман Вуколов.

- Самое главное, что губер-
натор понимает, как с нами об-
щаться - с матерями, женами,
сестрами мобилизованных, кон-
трактников, наших военных. Уже
два года мы постоянно, 24/7 пе-
реживаем о своих мужчинах.
Важно, чтобы были такие встре-
чи, чтобы мы все собирались,
смотрели друг на друга и пони-
мали, что мы не одни пережи-
ваем за своих мужчин. И важно,
что от нового в округе человека
сразу такая инициатива. Были
заданы вопросы, актуальные для
всех нас. Нет такого, чтобы мне,
Анастасии в Нефтеюганске, это
актуально, а Екатерине в Сургу-
те это не важно. Одни и те же
вопросы у всех у нас, и сегодня
они прозвучали, - поделилась
впечатлениями от встречи суп-
руга мобилизованного из Неф-
теюганска Анастасия Тимерман.

Отметим, что губернатор в
разговоре не делил вопросы на
"свои" и "чужие". Руслан Куха-
рук выслушал историю каждой
жительницы, подчеркнув: из та-
ких личных запросов складыва-

Участие во встрече приняли лидеры мнений в своих городах,

районах и поселках (многие из них ведут общественную

деятельность, занимаются сбором гумпомощи)

ется видение системных про-
блем, которые власти обязаны
решать.

Супруги, матери, сестры во-
еннослужащих со всего округа
рассказали губернатору о набо-
левшем. Один из главных запро-
сов - лечение и реабилитация
мобилизованных. Звучали воп-
росы о прохождении военно-вра-

чебной комиссии на территории
округа, оказании высокотехноло-
гичной медицинской помощи
после ранения и контузии и реа-
билитационных услуг военнослу-
жащим по месту жительства.
Многие приехали с предложени-
ями. Например, о компенсации
лечения, если оно получено в дру-
гих регионах.

Как рассказал директор де-
партамента здравоохранения
Югры Алексей Добровольский,
медицинские организации в
каждом муниципальном образо-
вании оказывают медпомощь
бойцам в том числе в части под-
готовки документов на прохожде-
ние ВВК, которая проводится ок-
ружным военкоматом.

Губернатор также поручил
департаменту социального раз-
вития отработать совместно с
военкоматом перечень докумен-
тов для предоставления регио-
нальных выплат при получении
ранения.

- Если сегодня эта часть не-
достаточно урегулирована в нор-
мативной базе, то необходимо
внести дополнения, доработать,
тем самым исключив двоякое
чтение, - подчеркнул Руслан Ку-
харук.

Во время встречи обсужда-
ли оформление региональных
выплат по ранению, дали
разъяснения об условиях и сро-
ках отпусков для мобилизован-
ных, возможностях увольнения со
службы многодетных военнослу-
жащих. Роман Вуколов и Наталья
Стребкова ответили на вопросы
о поиске пропавших без вести и
возвращении военнопленных. По
их словам, хотя работа по возвра-
щению военнопленных относится
к компетенции Министерства
обороны РФ, со стороны авто-
номного округа оказывается со-
действие не только в поиске про-
павших, но и в работе с правоох-
ранительными органами, други-
ми ведомствами в части уста-
новления личности пропавших и,
в случае нахождения бойца в пле-
ну, ходатайства о его обмене и
возвращении на Родину.

ВСЕСТОРОННЯЯ
ПОДДЕРЖКА И ОБРАТНАЯ
СВЯЗЬ

Одним из вопросов на встре-
че стала работа социальных ко-
ординаторов при сопровожде-
нии семей мобилизованных. На-
помним, для них сегодня в Югре
разрабатывают социальные пас-
порта и индивидуальные марш-
руты сопровождения. За каждой
семьей закреплен персональный
социальный координатор Агент-
ства социального благополучия
населения Югры, который в круг-
лосуточном режиме оказывает
поддержку. И хотя в целом их ра-
боту оценивают хорошо, звучат и
замечания.

- В ходе встречи выясни-
лось, что все-таки есть пробелы
в части, например, информиро-
вания о социальных координа-

торах. Некоторые супруги, мамы
говорили, что, с одной стороны,
этого вроде бы достаточно (и в
ряде муниципалитетов есть по-
ложительные примеры), но мы
также слышали и о недостаточ-
ности этой работы. В связи с
этим Руслан Николаевич дал нам
поручение посмотреть, проана-
лизировать эту деятельность,
применить, возможно, какие-то
современные способы инфор-
мирования. Может, даже посред-
ством цифровых продуктов. Ну
и в целом, проанализировать
ситуацию и как-то переформа-
тировать работу. Не может в од-
ном городе работать хорошо, а
в другом - плохо, - рассказала
исполняющая обязанности ди-
ректора департамента социаль-
ного развития Югры Светлана
Круглова.
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30
мер поддержки

участников СВО и их родных

действует в Югре

ÏÀÏÀÏÀÏÀÏÀÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒ

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ

- Встреча была очень плодотворная. Руслан Нико-

лаевич, мне кажется, знает ответы на все вопро-

сы. Все приглашенные, военком, руководители

департаментов тоже отвечали на все вопросы,

которые задавали родители, жены мобилизован-

ных ребят. Я вернусь домой полная положитель-

ных эмоций. Я понимаю, да, очень много наболев-

ших вопросов, и они будут решены.

Лариса СУНГАТОВА,
мать мобилизованного бойца из Талинки
Октябрьского района:

“

“Поставил своим коллегам задачу, чтобы на встречу пригласили тех людей, которые

смогут в том числе донести вопросы, предложения, пожелания, которые созвучны

с большим количеством обращений, актуальны и важны для многих семей

военнослужащих”, - сказал Руслан Кухарук

ÏÎËÅÇÍÛÅ ÊÎÍÒÀÊÒÛÏÎËÅÇÍÛÅ ÊÎÍÒÀÊÒÛÏÎËÅÇÍÛÅ ÊÎÍÒÀÊÒÛÏÎËÅÇÍÛÅ ÊÎÍÒÀÊÒÛÏÎËÅÇÍÛÅ ÊÎÍÒÀÊÒÛ

Маршрут поддержки -

в действии

Она подчеркнула, что главная
задача сейчас - уточнить "узкие"
моменты и решить проблему в
целом.

- Обратная связь показала, что
необходимо уже сейчас коррек-
тировать работу социальных ко-
ординаторов Агентства социаль-
ного благополучия населения
Югры и регионального филиала
фонда "Защитники Отечества".
Пересмотреть их нагрузку, прове-
сти обучение с участием про-
фильных служб, обеспечить об-
мен лучшими практиками между
муниципалитетами, - сказал гу-
бернатор, подчеркнув, что необ-
ходимо обеспечить адресное ин-
формирование и постоянную об-
ратную связь для семей мобили-
зованных.

Глава региона отметил, что
внимание к каждой семье и забо-
та о ней - это требование не толь-
ко к соцработникам, а ко всем, кто
оказывает меры поддержки и об-
щается с людьми. Каждый чинов-
ник должен знать запросы семей,
решать их проблемы.

Кроме того, уча-
стники встречи за-
давали вопросы,
касающиеся дос-
тавки адресных
посылок бойцам, а
также техники и
оборудования, за-
купаемых прави-
тельством региона
по заявкам коман-
диров частей, в ко-
торых несут службу
югорчане. Оператором по дос-
тавке таких грузов выступает Гу-
манитарный добровольческий
корпус. В муниципальных обра-
зованиях региона развернуты бо-
лее 120 пунктов сбора гуманитар-
ной помощи, где ведут прием ад-

ресных посылок для военнослужа-
щих. Правительством автономно-
го округа, организациями и жи-
телями с начала СВО направлены
в воинские формирования 3 600
тонн гуманитарного груза, более
14,5 тысяч адресных посылок.

ВОПРОСЫ БУДУТ РЕШЕНЫ
- До сих пор волнуюсь от того,

какие тут серьезные вопросы
были подняты и на-

сколько они быст-
ро решились. Рус-
лан Николаевич,
мне кажется, зна-
ет ответы на все
вопросы. Воен-
ком и руководите-
ли департаментов
тоже дали поло-
жительные отве-
ты на вопросы, ко-

торые задавали
родители, жены моби-

лизованных ребят. Я понимаю, что
наболевшие вопросы будут реше-
ны, - отметила мать мобилизо-
ванного бойца из Талинки Лари-
са Сунгатова.

Как подчеркнул в завершение
губернатор Югры, по всем полу-

ченным запросам даны конкрет-
ные поручения.

- За три часа встречи не про-
звучало неактуальных вопросов,
каждый - справедлив и по делу.
Часть из поднятых тем и проблем
требует организационной на-
стройки и большего контроля, для
других необходимы изменения в
региональном законодательстве.
По всем запросам даны конкрет-
ные поручения. Все, что касается
обратной связи с семьями, пря-
мого диалога с ними, - принято в
работу незамедлительно. Мы
обязаны быть на связи с каждой
семьей, с каждым военнослужа-
щим, - подвел итоги встречи Рус-
лан Кухарук.

По результатам встречи губер-
натор поручил пересмотреть рабо-
ту, которая проводится правитель-
ством и муниципалитетами. Там,
где уже приняты нормы приори-
тетности участников СВО и их се-
мей, - усилить контроль и сделать
так, чтобы права выполнялись в
полной мере. Там, где выявились
пробелы в нормативном регулиро-
вании, - отработать законодатель-
но. Адресное сопровождение каж-
дой семьи стоит в приоритете.

Рустам из Сургутского района на СВО был командиром

батальона в составе добровольческого формирования

"Ахмат". Во время наступления в районе Клещеевки в

ДНР он получил серьезное ранение и был демобилизо-

ван по состоянию здоровья. Социальный координатор

из г.п. Белый Яр, к которой обратился боец, помогла в

короткие сроки пройти медкомиссию, и ветеран уже

начал реабилитацию.

В Югре утвержден единый перечень прав, льгот, со-
циальных гарантий и компенсаций участникам СВО.
Ознакомиться с ним можно по ссылке svo.admhmao.ru.

Также в регионе для участников СВО и их родных
работает горячая линия фонда "Защитники Отече-
ства". Чтобы связаться с фондом, необходимо набрать
номер 117 (добавочный - 1).

Горячая линия департамента здравоохранения
Югры: 8-800-100-86-03.

Уполномоченный по правам человека в Югре:
8 (3467) 33-13-06; 33-12-98.

Военный комиссар Югры: 8 (3467) 39-70-30.
Гуманитарный добровольческий корпус: 8 (3462) 24-73-33.
Также полезную информацию можно получить в телеграм-каналах "ЮграСолдату"

(@ugra_ryadom) и "Комитет Семей Воинов Отечества" (t.me/KSVORF).

ПЕРСОНАЛЬНЫЙ ПОДХОД
Государственный фонд "За-

щитники Отечества" уже больше
года занимается сопровождени-
ем демобилизованных ветеранов
СВО и членов семей погибших
бойцов.

Руководитель регионального
филиала фонда в Югре Игорь
Илык рассказал, что в организа-
цию с момента ее образования в
автономном округе поступило бо-
лее 38 000 обращений. 95% из них
решены, остальные 5% находятся
в стадии реализации в различ-
ных ведомствах.

- К нам обращаются за помо-
щью в получении социальных
льгот, ветеранских удостовере-
ний, медицинской и юридичес-
кой помощи, - отмечает он.

Зачастую социальные коор-
динаторы, которые закрепляются
за каждым ветераном СВО, со-
действуют военнослужащим и их
семьям в решении сразу не-
скольких проблем: начиная от со-
циальных льгот, восстановления
здоровья, заканчивая поддерж-
кой в трудоустройстве или обу-
чении. Например, Рустаму, поми-
мо направления на восстановле-
ние в Сургутский социально-ре-
абилитационный центр, помогли
собрать пакет документов для по-
становки на очередь как нуждаю-
щегося в улучшении жилищных
условий.

Ветерану СВО Булату из Лян-
тора, помимо консультации по
льготам, помогли в транспорти-
ровке до Федерального центра
нейрохирургии в Тюмени. Благо-
даря слаженному сотрудничеству
социальных координаторов фили-
ала фонда "Защитники Отече-
ства" по Югре и коллег из фили-
ала по Тюменской области вете-
рана боевых действий встретили
в Тюмени и помогли добраться до
лечебного учреждения.

В Югре на сегодняшний день
работают 48 социальных коорди-
наторов и пять помощников. Боль-
шинство - бывшие работники уч-
реждений социального обслужи-
вания населения. Но есть и учас-
тники СВО, ветераны боевых дей-
ствий, а также родственники дей-
ствующих военнослужащих.

ИринаИринаИринаИринаИрина
ПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВА

Например, соцкоординатор
из Югорска Любовь Паймухина
- супруга участника СВО.

- Я приняла обдуманное,
взвешенное решение помогать
ветеранам специальной воен-
ной операции, заботиться о се-
мьях погибших бойцов. В своей
работе я руководствуюсь прин-
ципами справедливости и ува-
жения к тем, кто, рискуя своей
жизнью, защищает интересы
нашей Родины.

Месяц назад благодаря Лю-
бови Паймухиной ветеран СВО
Евгений смог получить все по-
лагающиеся ему меры социаль-
ной поддержки, а также встал на
льготную очередь на получение
жилищного сертификата, чтобы
приобрести собственную дол-
гожданную квартиру.

Кроме того, Евгений прошел
переобучение по новой специ-
альности, и его ждет новая ин-
тересная работа. Ветеран зани-
мает активную жизненную пози-
цию: он вошел в состав Обще-
ственного совета Югорска, уча-
ствует в патриотическом воспи-
тании молодежи и различных
городских мероприятиях.

ÊÑÒÀÊÑÒÀÊÑÒÀÊÑÒÀÊÑÒÀÒÈÒÈÒÈÒÈÒÈ

Первая группа подопечных регионального филиа-
ла фонда "Защитники Отечества" Югры побывала в
РЖД-туре в Карелии. Поездки для ветеранов СВО и
семей героев организуются по соглашению, подпи-
санному фондом "Защитники Отечества" с компани-
ей "РЖД Тур" при взаимодействии с Министерством
обороны РФ.

В группу из Югры вошли ветераны боевых действий
с семьями и семьи погибших участников СВО. Их ждал
пятидневный маршрут и незабываемые впечатления.

- Социальные координаторы филиала фонда рабо-
тают со мной давно, но приглашение в эту поездку ста-
ло для нас приятным сюрпризом. Наша Родина очень
красивая, и обязательно надо показывать ее детям, -
считает участница группы.

Рустаму

соцкоординатор помогла

оформить документы

на реабилитацию после

ранения

Более
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ВОТ уже 90 лет архивная служба Югры
хранит на своих полках не просто доку-
менты, а рассказы о судьбах людей. А
Мегионский архивный отдел управления
делами администрации города ведет
свою историю с 22 февраля 1982 года.
Первое помещение площадью всего 10,38
кв.м службе было выделено в 1984 году в
здании городского Совета народных де-
путатов. Сегодня же архивохранилище
располагается на третьем этаже здания
бывшего треста "Мегионтрубопроводст-
рой" по улице Новой, 2.

На площади в 212 кв.м хранятся отве-
ты на многие загадки прошлого. Мате-
риалы, которые находятся здесь, - это
важный источник информации о нашей
жизни для будущих поколений, и обере-
гают историю всего 3 человека. Началь-
ник архивного отдела Наталья Александ-
ровна Поцуло рассказывает обо всех тон-
костях хранения документальных релик-
вий: "В помещении должно быть прохлад-
но, а все документы аккуратно и бережно
оформлены и помещены в специальные
короба, ведь главная задача архивов -
сохранить".

Оснащенные современными техничес-
кими средствами кабинеты позволяют
экономить пространство и быстро нахо-
дить нужную информацию. В настоящее
время в архиве Мегиона зарегистриро-
ваны 100 фондов, в которых содержатся
31 800 единиц хранения. Из них 20 000
единиц подлежат бессрочному хране-
нию. Помимо документов, отражающих
целую историческую эпоху, здесь можно
найти постановления градоначальников,
решения городской Думы и даже старые
фотографии города. Однако работа в
архиве - это не только описание управ-
ленческих документов, но и работа с
людьми, которым нужны различные
справки, выписки или копии архивных
документов.

"Эти документы на сегодняшний день
очень востребованы. Когда человек еще
молод, он может даже не задумываться о
том, что, выходя на пенсию, ему могут
понадобиться какие-нибудь документы.
Когда приходит время, он обращается к
нам за справками, и мы с радостью ему
помогаем", - говорит Наталья Александ-
ровна.

Для посетителей архива предусмот-
рен читальный зал, куда приходят крае-
веды, школьники и студенты для рабо-

Хранители нашего

наследия

ты с историческими материалами веч-
ного хранения. Здесь создан фонд лич-
ного происхождения ветеранов Великой
Отечественной войны и фотофонд об ис-
тории становления Мегиона. Примеча-
тельно, что любой человек может пере-
дать в архив старые снимки города для
их долговременного и аккуратного хра-
нения.

"Ежегодно в муниципальный архив пе-
редают свои документы 18 организаций
источников комлпектования: структурные
подразделения администрации, органи-
зации окружной формы собственности,
Дворец искусств, Территориальная изби-
рательная комиссия, Контрольно-счетная
палата города Мегиона, гимназия № 5,
библиотека, все сферы деятельности куль-
туры и спорта", - рассказывает Наталья
Александровна.

Каждый год специалистами архива
исполняются около 1500 запросов соци-
ально-правового характера. Сберечь до-
кументальное наследие - это первостепен-
ная задача архивов. В любой момент со-
трудники без труда смогут найти докумен-
ты, которые были переданы на ответствен-
ное хранение в надёжные руки.

"Спортивная элита - 2023"

ТОРЖЕСТВЕННОЕ открытие прошло
28 сентября во Дворце искусств. Концерт
собрал 400 соотечественников из Ханты-
Мансийского автономного округа, которые
пришли послушать известных молдавских
артистов, приняли участие в творческих
мастер-классах, а также попробовали
блюда национальной кухни.

- Молдаване принимают активное учас-
тие в жизни Мегиона и вносят значитель-
ный вклад в развитие города. Открытие
общественной приемной - это важный шаг
к укреплению многонациональной дружбы.
Культурно-образовательный центр Молдо-
вы в России создан в 2023 году для под-
держки соотечественников, проживающих
на территории России, и сохранения мол-
давской культуры, традиций и обычаев, а
также в целях популяризации молдавского
языка. В настоящее время общественные
приемные центра уже работают в 14 реги-
онах страны, - отметил глава города Меги-
она Алексей Петриченко.

Руководитель приемной и местной
организации "Молдавский культурный
центр "Кодру" Евгений Бычков и админи-
страция города Мегиона подписали со-
глашение о взаимном сотрудничестве.

- В Югре проживают более 10 тысяч
молдаван. Открытие приемной позволит
им объединиться для сохранения молдав-
ской идентичности. Мы будем помогать в
решении юридических и правовых про-
блем, проводить встречи и мастер-клас-
сы. Здесь найдется место каждому сооте-

Центр Молдовы

в Мегионе
чественнику, - рассказал руководитель при-
емной Культурно-образовательного цент-
ра Молдовы в Мегионе Евгений Бычков.

Приемная будет работать для всех со-
отечественников, проживающих в Мегио-
не и Ханты-Мансийском автономном ок-
руге. Помимо оказания помощи, здесь
будут проводиться различные мероприя-
тия с учетом национальных традиций и
обычаев.

- Я рад, что молдаване так активно на-
чали развивать взаимодействие с Росси-
ей. Ханты-Мансийский автономный округ
образовывался как многонациональная
территория. Месторождения осваивались
представителями всего Советского Со-
юза, людьми разных национальностей.
Молдаване занимают 17 место в перепи-
си населения ХМАО-Югры. Их много, они
активные, яркие, и мы рады, что наше вза-
имодействие, работа с представителями
Культурно-образовательного центра Мол-
довы, сейчас приобретает новый смысл.
Это важное направление, которое необхо-
димо развивать, - прокомментировал за-
меститель директора департамента - на-
чальник управления национальной поли-
тики департамента молодежной полити-
ки, гражданских инициатив и внешних
связей Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры Сергей Пишуков.

Культурно-образовательный центр Мол-
довы в Мегионе работает с понедельника
по пятницу с 9.00 до 18.00 по адресу: г. Ме-
гион, ул. Нефтяников, 21, 2-ой этаж, оф. 205.

В МЕГИОНЕ прошла торжественная
церемония награждения смотра-конкур-
са "Спортивная элита" (национальный
проект "Демография").

- Это мероприятие много лет объеди-
няет лучших спортсменов и тренеров,
которые на протяжении всего года дос-
тойно представляли наш город на сорев-
нованиях самого высокого уровня. За 2023
год нашими спортсменами были завое-
ваны почти 740 медалей, - отметил глава
города Алексей Петриченко.

Мегион славится богатыми спортив-
ными традициями и высокими резуль-
татами. Большую роль в этом играют вы-
сококвалифицированные специалисты и
доступность занятий в секциях по раз-
личным видам спорта для всех возраст-
ных и социальных категорий населения.

За прошедший год были организова-
ны и проведены 176 спортивно-массо-
вых мероприятий, более 7500 человек

стали участниками соревнований, 2126
спортсменов защищали честь Мегиона на
211 выездных соревнованиях.

- В этом году у нас 7 мастеров спорта
России в области спортивной акробатики.
Это настоящий рекорд! И такие мероприя-
тия, конечно, дают возможность посмотреть
на результаты других спортсменов, пора-
доваться за них и поболеть за тренеров, -
сказала тренер-преподаватель спортивной
школы "Вымпел" Светлана Харьковских.

Основной вклад в завоевание медалей
внесли спортсмены следующих видов
спорта: прыжки на батуте, бокс, спортив-
ная акробатика, пауэрлифтинг, адаптив-
ный спорт, хоккей с шайбой, гиревой спорт,
дзюдо, самбо, каратэ, рукопашный бой,
плавание, фигурное катание, баскетбол,
волейбол, конный спорт, мотоциклетный
спорт, мини-футбол, полиатлон, тяжелая
атлетика, спортивная аэробика, лыжные
гонки, армрестлинг.

Перед мероприятием состоялся откры-
тый диалог именитых спортсменов с юны-
ми мегионцами. Александр Малетин, Эль-
шан Агаев, Денис Вальчугов с удоволь-
ствием пообщались с ребятами, расска-
зали свою историю успеха и зарядили
мегионцев на новые победы.

Для справки: Александр Иванович Ма-
летин - заслуженный мастер спорта по
боксу, бронзовый призер Олимпийских
игр (Сидней), двукратный чемпион мира,

трехкратный чемпион Европы, чемпион
Игр доброй воли.

Эльшан Кемранович Агаев - мастер
спорта международного класса по самбо,
призер первенства мира, победитель пер-
венства России, трехкратный чемпион Рос-
сии среди Внутренних войск Министерства
внутренних дел Российской Федерации,

двукратный победитель суперкубков мира,
помощник сенатора Российской Федерации
Александра Вячеславовича Новъюхова.

Денис Сергеевич Вальчугов - мастер
спорта России по самбо, многократный
чемпион и призер Уральского федераль-
ного округа, всероссийских и международ-
ных турниров.
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Должность 

Дни приёма 
Часы приёма 

Место проведения 
приёма 

Телефон 

Петриченко 
Алексей 

Владимирович 

Глава города 
Мегиона 

Вторник, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  

дом 8, конференц-
зал 

(34643)9-63-
39 (34643)9-

63-30 

Алчинов 
Игорь 

Геннадьевич 

Первый 
заместитель главы 

города  

Среда, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№207 

(34643)9-63-
39 (34643)9-

63-31 

Заднепровская 
Виктория 
Сергеевна 

Заместитель главы 
города             

(сфера –    
экономика и 
финансы) 

Среда, 
еженедельно, 
с 15:00 до 

16:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№210 

(34643)9-63-
39 

(34643)9-63-
35 

Капуста 
Наталья 

Валерьевна 

Заместитель главы 
города             

(сфера – социальная 
политика) 

Четверг, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№312 

(34643)9-63-
39 

(34643)9-63-
44 

Кирпиков 
Евгений 

Владимирович 

Заместитель главы 
города             

(сфера – ЖКХ) 

Четверг, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№115 

(34643)9-63-
39           

(34643)9-66-
36 

Марковский 
Владимир 
Иванович 

Заместитель главы 
города (сфера – 
муниципальная 
собственность и 

градостроительство
) 

Понедельник, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№209 

(34643)9-63-
39 (34643)9-

63-34 

Гаулика    
Олег 

Профирович 

Полномочный 
представитель 
главы города по 
пгт.Высокий 

Четверг, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, 

пгт.Высокий, 
ул. Советская, 
дом 1, приёмная 
полномочного 
представителя 
главы города 

(34643)9-67-
37 

Голик     
Семён 

Сергеевич 

Начальник отдела 
муниципального 

контроля 

Среда, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион,   

ул.Садовая, 
дом 7, каб.№118 

(34643)9-67-
47 

 

ÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈß

УТЕРЯННЫЙ аттестат № В97275, выданный МОУ "СОШ
№ 1" города Мегиона в 2006 году на имя КАЗАКОВОЙ
Александры Сергеевны, считать недействительным.

УТЕРЯННОЕ свидетельство № 86240119695, выдан�
ное КОУ "Мегионская школа для обучающихся с огра�
ниченными возможностями здоровья" на имя МУХИ�
НА Данилы Сергеевича, считать недействительным.

В продуктовый магазин ТРЕБУЮТСЯ УБОРЩИЦЫ.
Тел.: 8�904�483�21�04.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Как заключить контракт?
ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пун�

ктах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой и
в Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все необ�
ходимые процедуры � от оформления заявления до отправки
в воинскую часть.

Больше информации об условиях заключения контракта
с Минобороны РФ � на сайте https://megion�voin.tilda.ws/ или
по телефонам в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72.
Заключить контракт в Мегионе � лучшее решение для того,
кто готов защищать Родину!

РАСПОРЯЖЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 26.09.2024 г. № 141

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РАСПОРЯЖЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 01.09.2021 №192

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ГРАФИКА ЛИЧНОГО
ПРИЁМА ГРАЖДАН"

В соответствии со статьями 2, 13 Федерального закона от 02.05.2006
№59�ФЗ "О порядке рассмотрения обращений граждан Российской
Федерации", Федеральным законом от 06.10.2003 №131�ФЗ "Об общих
принципах организации местного самоуправления в Российской Феде�
рации", распоряжением администрации города от 04.03.2016 №54
"О порядке работы с обращениями граждан в администрации города
Мегиона" (с изменениями и дополнениями), статьей 43 устава города
Мегиона, распоряжением администрации города от 07.06.2024 №1111�
к "О внесении изменений в распоряжение администрации города Меги�
она от 09.01.2024 №12�к "Об утверждении схемы подчиненности адми�
нистрации города Мегиона", в целях реализации прав граждан на обра�
щения в органы местного самоуправления, в связи с организационно�
кадровыми изменениями в администрации города:

1.Внести изменение в распоряжение администрации города Меги�
она от 01.09.2021 №192 "Об утверждении графика личного приёма граж�
дан" (далее � распоряжение):

1.1.Приложение 1 к распоряжению изложить в редакции, согласно
приложению к настоящему распоряжению.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) опубликовать распоряжение в газете "Мегионские новости" и
разместить на официальном сайте администрации города в сети "Ин�
тернет".

3.Контроль за выполнением распоряжения возложить на началь�
ника управления делами администрации города Э.М.Табаченко.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

Приложение к распоряжению администрации
города от 26.09.2024  № 141

"Приложение 1
к распоряжению администрации города

от 01.09.2021 №192

ГРАФИК
 личного приёма граждан руководителями и уполномоченными на то

лицами администрации города

Власова 
Евгения 

Валентиновна 

Начальник 
юридического 
управления 

Среда, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№308 

(34643)9-63-
42 

Котенович 
Юлия  

Сергеевна 

Начальник 
управления  по 

вопросам 
муниципальной 
службы и кадров 

Среда, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№305 

(34643)9-63-
45 

Лалаянц 
Лариса 
Петровна 

Начальник 
управления 
культуры 

Понедельник, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 

ул.Садовая, 
дом 7, каб.№205 

(34643)9-67-
69 

Марковская 
Елена 

Игоревна 

Начальник отдела 
молодёжной 
политики 

Среда, 
еженедельно, 
с 15:00 до 

16:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 

ул.Садовая,   
дом 7, каб.№208 

(34643)9-63-
53 

Метринская 
Татьяна 
Юрьевна 

Директор 
департамента  
образования 

Четверг, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион,   

ул.Садовая,  
дом 7, каб.№111 

(34643)9-66-
58 

Мозоленко  
Константин 
Георгиевич 

Начальник отдела по 
обеспечению 
деятельности 
муниципальной 

комиссии по делам 
несовершеннолетних 

Пятница,  
еженедельно,  
с 16:00 до 

 17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 

ул.Садовая, 
 дом 7, каб.№206      

(34643)3-21-
75 

Ситникова 
Вероника 

Анатольевна 

Директор 
департамента 
финансов 

Среда, 
еженедельно, 
с 15:00 до 

16:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион,  
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№320 

(34643)9-63-
35 

Степашева 
Мария 

Андреевна 

Директор 
департамента 

землеустройства и 
градостроительства 

Понедельник 
еженедельно, 

 с 15:00 до 
16:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Советская,      

дом 19, каб.№206 

(34643)9-66-
76 

Тараева 
Марианна 
Викторовна 

Директор 
департамент 

муниципальной 
собственности 

Среда, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№302 

(34643)9-63-
40 

Химичук  
Юлия 

Сергеевна 

Начальник 
управления 

экономической 
политики 

Четверг, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион, 
ул.Нефтяников,  
дом 8, каб.№304 

(34643)9-63-
51 

Чернова         
Елена 

Николаевна 

Начальник отдела 
записи актов 
гражданского 
состояния 

Четверг, 
еженедельно, 

 с 14:00 до 
15:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион,  
ул.Строителей,      
дом 2/6, каб.№4 

(34643)2-44-
70 

Чижик 
Екатерина 

Александровна 

Начальник 
управления 
физической  

культуры и спорта 

Четверг, 
еженедельно, 
с 16:00 до 

17:00 часов 

Административное 
здание, г.Мегион,     

ул.Садовая,           
дом 7, каб.№207 

(34643)9-63-
54 

 

ÊÎÍÊÓÐÑ

"Главное � семья"
ПРИГЛАШАЕМ мегионские семьи принять участие в

конкурсе, в рамках которого семьи из разных уголков России
смогут продемонстрировать свои таланты и сплоченность.

Подать заявку для участия можно в следующих номина�
циях:

� "Молодая семья" (семьи до 5 лет в браке);
� "Многодетная семья";
� "Спортивная семья";
� "Творческая семья";
� "Профессиональная династия";
� "Семьи�юбиляры".
Конкурс состоит из нескольких этапов:
� с 8 августа по 20 октября 2024 года � отборочный тур,

отбор фото и видеороликов, в каждой номинации определят
3�5 лауреатов;

� с 24 по 27 октября 2024 года жюри путем закрытого го�
лосования выберет одного победителя в каждой номинации;

� 28 октября 2024 года � публикация результатов;
� 28 ноября 2024 года � награждение победителей на

гала�концерте в Государственном Кремлевском Дворце.
С положением о конкурсе можно ознакомиться по ссылке

https://главноесемья.рф/.

ÆÊÕ

Тепло в дома подано
ОФИЦИАЛЬНО в Мегионе отопительный сезон начал�

ся с 27 сентября. С 13 сентября в городе проводились проб�
ные запуски тепла в жилые дома.

Главный инженер Тепловодоканала Сергей Середа рас�
сказал о том, какие работы ведутся в городе по устранению
порывов, которые были обнаружены во время пробной подачи
теплоносителя:

� Сейчас производится капитальный ремонт по улице За�
речной, делаем ремонт магистрального провода теплоснаб�
жения диаметром 530 мм. Работы уже идут к завершению.
Будем еще делать благоустройство этой территории. Завер�
шены работы по устранению порывов по улицам Нефтяников,
1 � Свободы, 10, Нефтяников, 11 � Садовой, 14 и Сутормина,
10. По этим адресам благоустройство сделаем до конца ок�
тября этого года.Также полностью завершены работы по ули�
цам Норкина, Геологов, 1, Кузьмина и Заречной, 1/3.

Отметим, что запуск тепла в жилищный фонд прошел
успешно и запущен в полном объеме, остались только юри�
дические лица, которые подключатся в порядке очереди.

В случае, если у жителей до сих пор нет отопления или
остались холодными батареи в некоторых комнатах, необ�
ходимо обратиться в свою управляющую компанию для уст�
ранения неполадок.

Подключение дома к отоплению � это сложный, но важ�
ный процесс, который требует внимательного подхода и со�
блюдения всех норм безопасности. Правильный выбор сис�
темы, качественная установка и регулярное обслуживание
помогут обеспечить комфортные условия проживания в лю�
бое время года. Заботьтесь о своем доме, и он ответит вам
теплом и уютом в холодные зимние дни.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 03.10.2024 г. № 1892

О ПОДГОТОВКЕ ПРОЕКТА ВНЕСЕНИЯ
ИЗМЕНЕНИЙ В ПРОЕКТ ПЛАНИРОВКИ
И ПРОЕКТ МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ,

ВКЛЮЧАЮЩЕЙ МИКРОРАЙОНЫ 21, 22,
ЧАСТЬ 20 В ГРАНИЦАХ УЛИЦ ГУБКИНА �

ПРОСПЕКТ ПОБЕДЫ � НОРКИНА � НЕФТЯНИКОВ

В соответствии со статьями 45, 46 Градостроительного кодекса
Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 №131�
ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в
Российской Федерации", уставом города Мегиона:

1.Подготовить в течение двух месяцев проект внесения измене�
ний в проект планировки и проект межевания территории, включающей
микрорайоны 21, 22, часть 20 в границах улиц Губкина � проспект Побе�
ды � Норкина �Нефтяников, утверждённый постановлением админист�
рации города от 01.07.2015 №1683 "Об утверждении проектов плани�
ровки и проектов межевания территории микрорайонов города Мегио�
на и об отклонении проекта планировки и проекта межевания террито�
рии микрорайонов города Мегион" с целью изменения местоположе�
ния границ образуемых земельных участков.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) в течение 3 (трёх) дней со дня издания постановления опубли�
ковать в газете "Мегионские новости" и разместить на официальном
сайте администрации города в сети Интернет.

3.Со дня опубликования настоящего постановления физические и
юридические лица вправе представить в департамент землеустрой�
ства и градостроительства администрации города по адресу: Ханты�
Мансийский автономный округ � Югра, город Мегион, улица Советс�
кая, дом 19, кабинет 207 с 9�00 до 17�00 (перерыв с 13�00 до 14�00) свои
предложения о порядке, сроках подготовки и содержании проекта вне�
сения изменений в проект планировки и проект межевания террито�
рии, включающей микрорайоны 21, 22, часть 20 в границах улиц Губки�
на � проспект Победы � Норкина �Нефтяников.

4.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города В.И.Марковского.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона
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ÏÎÃÎÄÀ

С 24 СЕНТЯБРЯ по 3 ок�
тября тест�мобиль Центра
СПИД из Ханты�Мансийска
проехал по городам Восточ�
ной зоны Югры. У жителей,
работников предприятий го�
родов Нижневартовска, Ра�
дужного, Покачей, пгт. Излу�
чинска, Новоаганска была
возможность узнать свой
ВИЧ�статус. Посетил тест�
мобиль и город Мегион.

Прошли тестирование и
узнали подробности о выез�
дных мероприятиях и коррес�
понденты "Ме�
гионских ново�
стей".

В ходе про�
ведения акции,
которая несет
важную мис�
сию по сохра�
нению здоро�
вья населения,
каждый желаю�
щий смог прой�
ти экспресс�
тест на определение ВИЧ�
статуса, получить подарок с
мотивирующими надписями,
призывающими вести здоро�
вый образ жизни, а также
прослушать лекцию от экс�

перта, сделать выводы о
важности поддержания здо�
ровья.

О задачах профилакти�
ческой выездной работы рас�
сказала Лариса Ишмухаме�
това, медицинский психолог
консультативно�диагности�
ческого отделения по профи�
лактике ВИЧ Мегионской го�
родской больницы: "Основ�
ная наша задача � выявить
пациента на ранних стадиях
ВИЧ�инфекции. Многие
люди, живущие с ВИЧ, не зна�

ют об этом. У
них нет ника�
ких симпто�
мов, вирус
никак не про�
являет себя.
Тестирова�
ние дает два
больших пре�
имущества �
вы можете
точно узнать
свой статус и

принять необходимые меры.
Если результат теста ока�
жется отрицательным, то вы
сможете позаботиться о том,
чтобы в дальнейшем защи�
тить от инфекции себя и сво�

их близких. Если же тест ока�
жется положительным, то у
вас появится возможность
получить доступ к лечению и
сохранить свое здоровье.
Человек, который принимает
терапию, становится безо�
пасным для своего полового
партнера. Это важно".

На сегодняшний день
главным в профилактике ВИЧ
остается информирование
людей. Важно изменить су�
ществующие элементы рис�
кованного поведения, исклю�
чить дискриминацию, со�
здать доброжелательную

среду путем проявления то�
лерантности, принятия лю�
дей с ВИЧ. Именно об этом и
других аспектах рассказыва�
ется на лекциях, в беседах с
населением.

В ходе лекции, которую
провела для жителей Мегио�
на Тамара Жирнова, меди�
цинский психолог КУ "Центр
профилактики и борьбы со
СПИДом" филиала в Нижне�
вартовске, отмечалось, что
каждый 103 житель Югры
ВИЧ�инфицирован, наибо�
лее пораженная возрастная
группа � 30�49 лет, инфици�
рование происходит поло�
вым путем.

"Нам всем стоит знать,
что в последнее время более

половины выявленных случа�
ев по заражению ВИЧ�инфек�
цией приходится на половой
путь передачи. Чаще всего
зараженными являются люди
в возрасте 30�49 лет. Диагно�
стирование заболевания на
поздних стадиях снижает
эффективность лечения и
влияет на продолжитель�
ность жизни", � отмечают
специалисты.

Ключ к здоровью � вла�
деть информацией о своем
состоянии. Экспресс�тести�
рование проводится конфи�
денциально, в согласии на

проведение не указываются
личные данные, лишь поряд�
ковый номер (для исключе�
ния ошибок), а также пол и
номер телефона, на который
приходит сообщение о ре�
зультате анализа. В течение
10 минут есть возможность
узнать свой ВИЧ�статус, что�
бы дальше быть уверенным в
том, что твоя жизнь не под�
вержена риску. Тестирова�
ние бесплатно и анонимно.
Отметим, что пройти тест
можно и в Мегионской город�
ской больнице.

Выберем свое будущее
прямо сейчас!

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Совет ветеранов войны и труда
поздравляет с юбилеем председателя совета

Вячеслава Ивановича КАЧАПКИНА!

Поздравляем нашего замечательного юбиляра
с 65�летием! Пусть в твои 65 будет отменным
здоровье и оптимистичным настроение, пусть
жизнь дарит только самые счастливые события и
радостные моменты, пусть родные будут всегда
рядом и крепко любят, пусть всегда будет благо�
получие в семье и успех во всех делах!

Микаил Гуноев �
серебряный призер!
28 СЕНТЯБРЯ в Москве

завершились Всероссийские
соревнования по боксу памя�
ти двукратного Олимпийско�
го чемпиона Б.Н. Лагутина
среди юношей 15�16 лет
(2008�2009 г.р.).

В мероприятии приняли
участие 240 спортсменов из
36 субъектов Российской Фе�
дерации.

В весовой категории до 80
кг мегионец Микаил Гуноев,
одерживая уверенные побе�
ды над представителями
Свердловской, Владимирс�

кой областей и города Моск�
вы, вышел в финал, где в рав�
ном поединке уступил спорт�
смену из Санкт�Петербурга.

По итогам турнира Мика�
ил завоевал серебряную ме�
даль и выполнил спортивное
требование кандидата в мас�
тера спорта.

Тренеры: Евгений Таба�
ченко, Владимир Занкевич,
Алексей Мельников.

Поздравляем Микаила со
значимым событием в его
спортивной жизни и желаем
дальнейших успехов!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

КСОИ “Росиночка” поздравляет
с днем рождения

Лину Дмитриевну КАШИНУ!

Неслышно пролетают годы,
Как птиц небесных караван.
И мчится время незаметно,
Ты не грусти по пустякам!
Счастья, здоровья, радости тебе!

Во время работы тест�мобиля специалисты
совместно с волонтерами активно

мотивируют население к прохождению
тестирования на ВИЧ�инфекцию, в ходе

лекций и бесед информируют о заболевании
и статистике в регионе и стране.

В ХМАО�Югре
на 1 января 2024 года

выявлены

30 649
ВИЧ�инфицированных.

Пораженность
составляет более 1%
населения (1745,5 на

100 тыс. человек).
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